
pro interplast , Sonntag, 1. Mai 2016

Die Band DisCover spielt erstmals auf dem Sommerfest von pro interplast

Für unsere kleinen Gäste bieten wir eine Spielecke und Kinderschminken an

Am Donnerstag, den 26. Mai 2016 (Fronleichnam) lädt pro interplast Seligenstadt zu seinem traditionellen Sommerfest im Hof der Privatbrauerei Glaab ein. Auch dieses Jahr ist wieder für das leibliche Wohl und die musikalische Unterhaltung bestens gesorgt.



Ab 11 Uhr kann man sich über den gesamten Tag hinweg mit Getränken erfrischen, Leckerem vom Grill oder selbstgebackenen Kuchen zu sich nehmen.

Auch die jüngsten Gäste kommen auf ihre Kosten. Sie können sich dieses Jahr auf eine Kinderspielecke freuen, in der sie nach Herzenslust spielen, malen und toben können. Von 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr wird zudem Kinderschminken angeboten.

Der Verein freut sich sehr erstmals die Band DisCover präsentieren zu können.

Wir laden Sie ein, mit uns auf die Erfolge im Bereich der humanitären Hilfe zusammen anzustoßen und einen angenehmen Fronleichnamstag zu verbringen.